

令和4年度・たいよう組の1日の様子



2 / 16 (木) 

体育あそび

ひなまつり製作

★今日は、そら組さんが園外に行っていたので、始めに体育あそびを
していますよ!! 子ども達も全て進めています!! リレーとドッチ
ボールをしたのですが、リレーのチーム分けて人数が合わない時は、
「〇〇が行く(移動)するよ!」と言ってくれたり、どっちに行っても良いか
分からない子には、「こっちだよ!」と教えてほしに♡ 又、ドッチボールを
する前も「リレーやりたい!」と言う子もいたので、「どうしようか...」と
促すと、「ジャンすればいいんじゃない?」との提案があり、スムーズに
ドッチボールを進めています。その時も片方のチームが少ない事を
伝えると、すぐ動いたり、「外野はどうする?」「ボールは転がすの?、
投げるの?」のルールも自分たちで決めています。おぼろしいですが
卒園式まで1ヶ月も切りよいよ集大成を迎えています!! 引き続き
親子期待ふくらむ声かけをしていますね!!

★ そのあとは、サッと切り替え ひなまつり製作をしますよ!! どの子も
集中して元氣張っていたので、終盤には、「お腹がすいて力が出な
いよぉ〜」と書いていましたよ〜(笑)!!

🌀 明日は造形あそびを行う予定です。